

IBA 2994

70

Neuen Büchern und Zeitfr Münchener Augsburger Abendzeitung — Augsburger Neueste Nachrichten

Aus Theologie und Weltanschauung

Von D. Traub

Karl Barth und Eduard Thurneyssen, welche sich bekanntlich von der Zeitschrift „Zwischen den Zeilen“ getrennt haben, geben eine eigene Schriftenreihe heraus unter dem Titel „Theologische Eritzen heute“, welche gerade jetzt das weiteste Interesse bei evangelischen Pfarrern und Laien verdient. Bisher sind erschienen Heft 1 „Theologische Eritzen heute“, Heft 2 „Für Freiheit des Evangeliums“, die Rede von Karl Barth in Bonn, Heft 3 „Reformation als Entscheidung“, die Rede von Barth am 30. Oktober in Berlin in der Singakademie, Heft 4 (vielleicht das wertvollste Heft) „Die Lutherfeier“ mit zwei kurzen Abhandlungen über Luther und den Gegenthesen Barths zu der Theologie des neugegründeten evangelischen Bistums Köln-Aachen, und neuerdings die ausgezeichneten Hefte 5—7 (Verlag Kaiser, München).